
Avis aux médias

Le 28 février 2002

N° 33

Le ministre des Affaires étrangères, M. Bill Graham, participera, le 1^{er} mars 2002, à une discussion portant sur des questions de justice internationale avec un groupe de jeunes Canadiens dans le cadre d'un forum jeunesse de trois jours. Le ministre Graham s'adressera au groupe et répondra aux questions. Les représentants des médias sont invités à assister à la discussion.

Le forum, qui s'intitule « Soyons témoins : Forum des jeunes sur la justice pénale internationale », aura lieu du 1^{er} au 3 mars 2002. Il est organisé par War Child Canada et financé par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. Il sera axé en particulier sur la constitution imminente de la Cour pénale internationale et sur d'autres efforts accomplis pour promouvoir l'obligation de rendre des comptes lorsque des génocides, des crimes contre l'humanité et des crimes de guerre ont été commis. Cinquante jeunes de 16 à 25 ans de partout au Canada participeront au forum. Les participants ont été choisis par War Child Canada parmi des centaines de candidats en fonction de l'originalité de leur réponse à un questionnaire électronique portant sur la justice internationale.

Date : Le vendredi 1^{er} mars 2002
Heure : 16 h 30
(M. Graham prendra la parole à 17 h)
Endroit : Colline du Parlement
Édifice de l'Ouest, pièce 209

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874
<http://www.dfait-maeci.gc.ca>

